



一貫部6年生・高等部3年生へ

最後まで諦めず頑張ろう。燃えろ安田魂！

先週末の1月13日（土）14日（日）に「大学入学共通テスト」が行われ、一貫部6年生・高等部3年生が今まで積み重ねてきた実力を発揮すべく挑戦してきました。そして本日15日に自己採点、明日16日からは、私立大学の一般入試や国公立大学の2次試験対策のための直前演習が行われます。最後まで実力を発揮できるよう全力で取り組んで欲しいと思います。

これまでの長い道のりの中、受験生諸君は数々の困難に立ち向かい、克服してきたことと拝察します。延々と続く学習の日々、眠れぬ夜、そして挑戦する姿勢は貴重な青春の1頁として刻まれるはず。自信を持って冷静に取り組んでください。緊張感や不安を感じることは当然ですが、自分に対する信頼が実力を最大限に引き出すのです。自身の強みを理解し、他者と比較せず、ただひたすらベストを尽くすことが大切。受験は一つの節目であり、その経験を通じて得たものは多いはず。未来に向けての第一歩を踏み出す受験生にエールを贈ります。

中学生・高校1・2年生の皆さん、共通テストから言えることは、問われているものが難しいのではなく、問われ方や答え方が難しくなっていることです。文章を正確に読み取り、情報を整理する力が求められます。それなりの練習量をしっかりと取り、問題に慣れておく必要があります。今皆さんがすべきことは、まずは教科書の内容をしっかりと理解することです。目の前の勉強をしっかりと身に付けていく、それを踏まえて次の単元もしっかりと身に付けていく、この繰り返しが必要です。「まだ先のこと」とは思わずに、日々の学習に取り組んでください。

受験生にとってもその家族にとっても、インフルエンザの流行など通常以上に健康管理などに気を遣い、とても大変だと思います。でも、まだまだこれからが勝負です。最後まで全力で受験に立ち向かって、自分自身で納得のいくところまでやりきって欲しいと思います。

校長 稲村 隆雄



* 1/12 の結団式の様子